
CE211207 PROCÈS-VERBAL de la séance régulière du Conseil d’établissement de l’école 
Élisabeth-Turgeon tenue le mardi 7 décembre 2021, à 19 h 00, en visio-conférence (plate-
forme Zoom). 
 
PRÉSENCES : 
 
Représentants des parents : Mmes Julie Lechasseur 
  Isabelle Vachon 
 MM. Alexandre Charest 
  Simon Fournier (substitut) 
  Éric Lepage 
  Ivan Provost 
   
Membres du personnel : Mmes Manon Bérubé 
  Myriam Desjardins 
  Isabelle Gagné 
  Isabelle Lévesque 
  Julie Caron 
  Marilyn Thivierge 
 
La direction adjointe : M. Sandra Dionne 
 
La direction : Mme Nathalie Lévesque 
 
Invitée : Mme Catia Dalla Coletta 
 
Absences :  Mmes  Florence Charlebois-Villeneuve 
  Julie-Hélène Roy 
 
 
1. MOT DE BIENVENUE, VERIFICATION DU QUORUM 

 
Mme Nathalie Lévesque et Mme Sandra Dionne souhaitent la bienvenue à chacun des 
membres. 

 
 
2. LECTURE ET ADOPTION DE LA PROPOSITION D’ORDRE DU JOUR 

 
CE211207-48743 Après lecture de la proposition d’ordre du jour, IL EST PROPOSÉ par Mme Isabelle Gagné 

et appuyé par Mme Myriam Desjardins d’accepter l’ordre du jour, tel que présenté. 
 

 Accepté à l’unanimité. 
 
 
3. LECTURE ET ADOPTION DU PROCES-VERBAL DE LA SEANCE ORDINAIRE TENUE 

LE 21 OCTOBRE 2021 

 
CE211207-48744 Après lecture du procès-verbal de la séance ordinaire tenue le 21 octobre 2021, IL EST 

PROPOSÉ par Mme Isabelle Gagné et appuyé par Mme Manon Bérubé d’adopter le 
procès verbal de la réunion tenue le 21 octobre 2021. 

 
3.1 Suivi au procès-verbal 
 
  Aucun suivi. 

 
 
 
 



4. INFORMATIONS DE LA DIRECTION D’ÉCOLE 
 

4.1 Mise à jour Covid-19 (vaccination) 
 

2 classes en isolement 
 
4.2 Premier bulletin et rencontres de parents/enseignants 

 

▪ Déposé sur le portail au plus tard le 28 janvier 
▪ 2e période de rencontre de parents sur rendez-vous à la fin janvier 

 
4.3 Résultats finaux 20-21 du service de garde La Nacelle 

 

Présentés par Mme Catia Dalla Coletta 
 
4.4 Plan triennal de répartition et de distribution des immeubles 2022-2023,
 2023-2024 et 2024-2025 

 

Document présenté. 
 
4.5 Allocation conseil d’établissement 2021-2022 

 

Document présenté. L’allocation annuelle ne sera pas versée à notre école 
cette année. Les comptes seront fermés à la demande de l’institution 
bancaire. Les fonds seront dans un poste budgétaire de l’école. 

 
4.6 Suivi en lien avec les travaux 

 

▪ Se poursuit jusqu’en mai ou juin prochain. 
▪ Quelques irritants au quotidien 

 
4.7 Activités de Noël 20-21 décembre 

 

▪ Déjeuner le 20 décembre 
▪ Spectacle de jonglerie du côté du pavillon de l’Envolée 
▪ Bingo sur zoom pour toutes les classes 
▪ Récréations musicales 
▪ Sortie au cinéma le 21 décembre 
▪ Journée pyjama 

 
 

5. PROPOSITIONS DE LA DIRECTION NECESSITANT UNE DECISION 
 
5.1 ÉCHEANCIER DE LA FORMATION OBLIGATOIRE POUR LES MEMBRES DU 

CONSEIL D’ETABLISSEMENT 
  

CE211207-48745  ATTENDU la demande du comité d’éthique et gouvernance du Centre de 
services scolaire; 

 

    ATTENDU que les membres du conseil d’établissement ont l’obligation de se 
former à l’aide des outils du Ministère de l’Éducation du Québec; 

 

   ATTENDU que les membres du conseil d’établissement de l’école Élisabeth-
Turgeon veulent s’assurer du bon fonctionnement de celui-ci; 

 

   ATTENDU que les membres souhaitent se donner une compréhension 
commune de leur rôle; 

 



    IL EST PROPOSÉ par Mme Julie Caron et appuyé par Mme Marilyn Thivierge de 
se donner un échéancier de formation qui s’articule de la façon suivante : 

 
   - Tous les nouveaux membres du conseil d’établissement s’engagent à écouter 

les sept premières capsules et à lire le Cahier du membre d’ici la prochaine 
rencontre prévue au calendrier, le 25 janvier 2022. 
 
Approuvé à l’unanimité. 

 
5.2 Budget 2021-2022 SDG 
  

CE211207-48746  IL EST PROPOSÉ par M. Simon Fournier et appuyé par Mme Manon Bérubé 

d’approuver le budget du service de garde La Nacelle, tel que présenté par 

Mme Catia Dalla Coletta. 
 

Approuvé à l’unanimité. 
 
5.3 Allocations mesures dédiées 2021-2022 
  

   Reporté à une prochaine rencontre. 
 
5.4 Approbation pour sorties éducatives nécessitant un changement à l’horaire 
  

CE211207-48747  IL EST PROPOSÉ par Mme Myriam Desjardins et appuyé par M. Éric Lepage 

d’autoriser en bloc les sorties éducatives présentées. 
 

Approuvé à l’unanimité. 
 
5.5 Photographie scolaire 2022-2023 
  

CE211207-48748  IL EST PROPOSÉ par Mme Isabelle Gagné et appuyé par Mme Marilyn Thivierge 

d’accepter l’offre de service du Studio La Pomme Verte pour les photographies 

scolaires 2022-2023. 
 

Approuvé à l’unanimité. 
 
5.6 Approbation pour la date de l’assemblée générale 2022 –  
 Mardi 13 septembre 
  

CE211207-48749  IL EST PROPOSÉ par M. Alexandre Charest et appuyé par Mme Manon Bérubé 

d’approuver la date du 13 septembre 2022 pour l’assemblée générale des 

parents. 
 

Approuvé à l’unanimité. 
 

5.7 Approbation tirage de Noël 
  

CE211207-48750  IL EST PROPOSÉ par Mme Julie Caron et appuyé par Mme Isabelle Vachon 

d’approuver l’achat de trois bûches de Noël au montant de 90,30$ et de les 

faire tirer comme prix de présence à la présente réunion. 
 

Approuvé à l’unanimité. 
 
 
 
 



6. PAROLE AUX DIVERS REPRÉSENTANTS 
 
6.1 Mot de la présidence 

 
Rien à ajouter. 

 
6.2 Trésorerie 

 
Solde de 1 694,29$.  

 
6.3 Personnel enseignant 

 
▪ Bourse de 1000$ pour le projet Boules d’énergie 
▪ Pénuries dans l’éducation : enseignants, éducateurs 
▪ MM. Éric et André préparent un spectacle de cirque 
▪ Concerts d’harmonie les 16 et 17 décembre 
▪ Halloween costumé, énigmes, films 
▪ Première activité sur la sexualité 
▪ Rencontres de parents le 18 et 19 octobre 
▪ Vaccins majoritairement pris en charge par les parents 
▪ Marché de Noël le 15 décembre de 16 à 18 h 
▪ Stage 2 dans l’école 
▪ Salon du livre : certaines classes ont reçu un auteur virtuellement 
▪ Projet « Lire ça goûte bon » 
▪ Recherche sur différents pays en 6e année 

 
6.4 Personnel professionnel 

 
En l’absence du personnel professionnel, le point est remis à une prochaine 
rencontre. 

 
6.5 Représentant au comité de parents 

 
M. Éric Lepage nous partage les informations suivantes : 
▪ Suivis sur le plomb dans l’eau 
▪ Discussions sur les services de traiteurs 
▪ Consultations diverses 
▪ Mise en place d’un comité sur les frais chargés aux parents 
▪ Lab École est en bonne voie 

 
6.6 Responsables du service de garde La Nacelle 

 
Mme Julie nous partage les informations suivantes : 
▪ Certaine stabilité dans les éducateurs 
▪ Déplacements difficiles mais les éducateurs y travaillent 
▪ Journées thématiques lors des pédagogiques (annoncées environ deux 

semaines d’avance par formulaires web) 
▪ Sorties en planification 

 
6.7 Représentant(s) des usagers du service de garde La Nacelle 

 
En l’absence du représentant des représentant(s) des usagers du service de 
garde, ce point n’est pas traité. 

 
 
 
 
 



6.8 Membres parents 
 
▪ Le relâchement des règles sanitaires fait du bien et est apprécié 
▪ Discussions sur les possibilités de ramener l’harmonie comme projet 

particulier 
 
6.9 OPP 

 
En l’absence des membres de l’OPP, ce point n’est pas traité. 

 
6.10 Représentant(s) de la communauté 

 
En l’absence de représentant de la communauté, ce point n’est pas traité. 

 
6.11 Public 

 
En l’absence de public, ce point n’est pas traité. 

 
 
 
7. DIVERS 

 
Tirage des bûches par Mme Nathalie Lévesque. Les gagnants sont M. Alexandre Charest, 
M. Éric Lepage et Mme Marilyn Thivierge. 

 
 
 
8. ÉVALUATION DE LA RENCONTRE 

 
Bonne rencontre efficace. 

 
 
 
9. LEVÉE DE L’ASSEMBLÉE 

 
CE211207-48751 À 20 h 45, M. Alexandre Charest appuyé par M. Éric Lepage, propose la levée de 

l’assemblée.  
 
 
 
 
________________________________________   ________________________________________ 
 Julie Lechasseur Nathalie Lévesque 
 Président(e) du Conseil d’établissement Directrice de l’école 


